



Coyoacán a 09 de febrero de 2023  
Boletín: COY/DCS/123

## ESPACIOS PARA EL DEPORTE Y RECREACIÓN, PRIORIDAD PARA COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Se renovó y reinaguró el deportivo La Fragata en donde se construyó una nueva cancha de pádel y se instaló el sistema de drenaje perimetral para mantener siempre útiles las canchas de fútbol y funcionen, por lo menos, 15 años*
- *“Hoy entregamos a las y los vecinos del Centro de Coyoacán, un espacio de primera más: el deportivo ‘La Fragata’. Toda su infraestructura ha sido renovada, pedimos a los vecinos que nos ayuden a conservarla, ya que lo hicimos por y para ustedes: Giovani Gutiérrez Aguilar*

Como parte del impulso al desarrollo de la comunidad, pero sobre todo a niñas y niños, la Alcaldía Coyoacán reabrió el deportivo *La Fragata*, luego de haber renovado las instalaciones en su totalidad para que la niñez, así como jóvenes y adultos mayores usuarios de este centro deportivo, practiquen actividades físicas en condiciones dignas y seguras.

“Quien se acerca a la cultura y al deporte, se aleja de la violencia; quien se dedica a actividades sanas en espacios deportivos como este, se aleja de los vicios; ese es el objetivo, contar con espacios dignos, útiles y bonitos como este deportivo que se reabre para el goce de todas y todos”, dijo Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde de Coyoacán.

Durante la ceremonia de reapertura, el Alcalde expresó que, desde el inicio de su administración, el equipo de la demarcación se dio a la tarea de recuperar y rehabilitar casas de cultura, deportivos, albercas y casas del adulto mayor, además de parques y jardines.

“Hoy entregamos a las y los vecinos del Centro de Coyoacán, un espacio más de primera: el deportivo ‘La Fragata’. Toda su infraestructura ha sido renovada, pedimos a los vecinos que nos ayuden a conservarla, ya que lo hicimos por y para ustedes”, señaló.

Gutiérrez Aguilar agregó que para su gestión es una prioridad dar a la ciudadanía espacios de sana convivencia, seguros y con instalaciones de calidad. “Queremos que tengan espacios donde la niñez y la juventud se acerque al arte, la cultura o el deporte y se alejen cada vez más de la inseguridad y la violencia”, apuntó.

El deportivo *La Fragata*, que se ubica en la colonia Del Carmen, recibe un aproximado de dos mil visitantes mensuales y actualmente se practican actividades como patinaje artístico, calistenia, yoga, taekwondo, fútbol americano, tochito, atletismo, entre otros.

De acuerdo con la directora general de Obras Públicas y Servicios Urbanos, Martha Amalia Elguea Viniegra, los trabajos consistieron en la rehabilitación y renivelación de las dos canchas de fútbol, con un total de 5 mil 400 m<sup>2</sup>, que incluyen pasto sintético y un sistema de drenes pluviales; además se dio mantenimiento, se hizo poda y también trabajos de pintura y balizamiento de diversos espacios del deportivo”, destacó.



Además, se construyó una cancha de pádel con 200 m<sup>2</sup> con estructura a base de cristal templado; cabe resaltar que Coyoacán es la segunda alcaldía en toda la Ciudad de México que tiene una así, además de la renivelación de piso y pasto sintético; impermeabilización prefabricada en baños e iluminación en todas las canchas., con un total de 20 piezas.

Al hacer uso de la voz, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, sostuvo que la rehabilitación de “La Fragata” comenzó hace apenas seis meses con resultados muy favorables para deportistas, usuarios, ciudadanos y autoridades de Coyoacán; “pero su historia se remonta a 1920 cuando se concibió el proyecto de la “Plaza Carmen Romero Rubio”, para posteriormente sustituirla por un deportivo”, puntualizó.

La ceremonia de reapertura inició con la develación de un mural homenaje a Frida Kahlo, obra hecha por el talento Coyoacanense Héctor “Kober”, artista urbano, quién ha llevado su *Street Art* a Sudamérica y Europa, y que ahora plasma su huella en *La Fragata*.

Equipos juveniles de patinaje artístico, basquetbol, pádel, porra acrobática, taekwondo, fútbol soccer y americano, realizaron exhibiciones de sus habilidades y avances en sus respectivas disciplinas.

Como parte del evento, se entregó un reconocimiento al entrenador de básquetbol Everardo Ramírez Calderón por sus 64 años de trayectoria, oriundo y vecino de Coyoacán, quien inició su carrera en 1959 en la cancha independiente de esta demarcación situada en la esquina de Avenida México y Belisario Domínguez. Fue jugador de liga mayor, nominado por su trayectoria a lo mejor del baloncesto en la Ciudad de México y es quien actualmente imparte clases en el Gimnasio Coyoacán.

Al evento asistieron vecinas, vecinos y usuarios, así como las y los titulares de Desarrollo Social, Gabriela Loya Minero y de Igualdad de Género, Desirée Navarro, además de la directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Aurora Monserrat Cruz.

oooOOOooo

